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この一年間、いろいろなことが体験でき、本当に楽しい時間になりました。202

年の 10 月に来日し、勉強以外に、バイトの経験も積んで、東京近辺で楽しく旅行

しました。 

一年間、たくさんの授業を取りました。留学生の授業で、どれもとても勉強にな

りました。その中で、一番印象に残ったのは西川先生の日本事情演習２B という授

業です。この授業で、東京近辺についてや、東京の歴史を深く理解できるようにな

りました。留学の前に、東京に 2-3 回旅行しに来たことがありますが、歴史的なこ

とをあまり知らなかったので、授業を通して、歴史を理解し、東京への知識が深く

なりました。また、お茶の水女子大学附属小学校で交流会に 3 回参加しました。初

めて小学校を見学し、しかも日本人の小学生なので、最初はとても緊張していまし

たが、最後まで無事に楽しく交流し、良い思い出になりました。とても貴重な経験

だったと思います！ 

また、自分がチャレンジしたかったので、学部の授業を取りました。それは、萩

原先生の日本語教育学概論という授業です。学部生との授業体験として、良い経験

になりました。学部の授業は留学生の授業より、内容が少し難しいし、課題や期末

レポートなどもより複雑です。し

かし、日本人と一緒に日本語教育

について、討論することができ、

友達にもなれたので、楽しかった

です！ 

それから、西坂先生の日本語演

習４A という授業を取りました。

その授業では、グループメンバー

で一緒に学期末にイベントを行い

ました。イベントを宣伝するため

のポスターや、申し込みフォーム

などの準備だけではなく、イベン

ト当日の流れを一緒に考え、準備  



しました。初めてイベントを行ったので、とても大変でした。しかし、最終的に参

加者から良い評価がたくさんいただけたので、良い思い出になりました。 

勉強以外に、留学生活を豊かにしたかったので、焼肉屋さんでバイトしていまし

た。初めて外国で仕事するの

で、最初は本当に大変でし

た。自分の日本語能力は非常

に上手なわけではないのです

が、授業を受ける時は、あま

り問題がないと思います。し

かし、仕事は授業と全然違

い、日本語が難しくて、仕事

内容も覚えなければなりませ

ん。この八ケ月間でだんだん

慣れてきて、たくさん勉強が

できて、バイトして本当に良

かったと思います。 

最後に、指導教官やお世話

になった人にお礼を伝えさせていただきます。まず、私の指導教官、森山先生に感

謝しております。毎月一回の振り返りシートをご覧いただいたり、お返事もくださ

ったりしました。私の母語（中国語）でお返事していただいた時、心が凄く暖かく

なりました。本当にありがとうございました。次に、国際課の先生方に感謝してお

ります。来日する前に、たくさんの手続きをメールで優しく細かく教えてください

ました。コロナ禍でビザの申請が複雑になりましたが、国際課の大野さんが申請に

必要な資料を早めに送ってくださりました。本当にありがとうございました。それ

から、音羽館の管理人の方々に感謝しております。最初の寮の説明や、メールボッ

クスの管理、家賃についての問題など、全部優しく説明してくださり、本当にあり

がとうございました。留学生として、難しい問題がたくさんあり、迷惑をかけてき

たと思いますが、お茶の水女子大学の先生方は本当に優しく手伝ってくださいまし

た。本当にありがとうございました！ 

 


